

"Polsek Ciranjang Beraksi: Pengaturan di Titik Rawan Kemacetan untuk Lancarkan Arus Lalu Lintas"

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Nov 12, 2023 - 00:58



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, memimpin kegiatan "Pengaturan di Titik Rawan Kemacetan" pada Minggu, 12 November 2023. Langkah proaktif ini diambil untuk mengatasi dan mencegah kemacetan lalu lintas di titik-titik strategis, memastikan kelancaran arus kendaraan, dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA, yang mengkoordinir personel di lapangan. Mereka melakukan pengaturan lalu lintas secara manual di titik-titik yang dikenal rawan kemacetan, seperti persimpangan dan ruas jalan yang sering dilalui oleh kendaraan bermotor.

Dalam pernyataan yang disampaikan, KOMPOL DADAN NUGRAHA menyatakan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas ini dilakukan sebagai upaya preventif

untuk menghindari kemacetan yang dapat merugikan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam pengaturan lalu lintas guna menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi pengguna jalan," ujar beliau.

Pengaturan di titik rawan kemacetan ini tidak hanya mengutamakan kelancaran arus kendaraan, tetapi juga memperhatikan keselamatan pengguna jalan. Personel kepolisian memberikan instruksi kepada pengendara untuk mengikuti arus lalu lintas dengan tertib dan menghimbau agar mematuhi aturan berlalu lintas demi keamanan bersama.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Ciranjang, memberikan apresiasinya kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan pengaturan lalu lintas tersebut. Beliau menekankan pentingnya keterlibatan kepolisian dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas, terutama di titik-titik yang memiliki potensi terjadinya kemacetan.

Di akhir pernyataan, KOMPOL DADAN NUGRAHA menyampaikan terima kasih kepada masyarakat atas kerjasama dan kesadaran dalam mengikuti arahan petugas. Ia juga mengajak seluruh pengguna jalan untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas guna menciptakan kondisi berkendara yang aman dan tertib di wilayah Ciranjang.